



Leader-Projekt: Sitzgruppe Werratal-Radweg

Kofinanziert von der Europäischen Union

Die Stadt Vacha schaffte mit Unterstützung der Europäischen Union eine Sitzgruppe für den Werratal-Radweg in Oberzella an. Das Projekt wird aus dem Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raumes (ELER) 2023-2027 (Leaderförderung) unterstützt.



Kofinanziert von der Europäischen Union

Projektbeschreibung

Die Stadt Vacha hat zusammen mit dem Wartburgkreis im Jahr 2023 den Werratal-Radweg von der westlichen Ortsgrenze Oberzella bis nach Unterzella ausgebaut. In der Ortslage Oberzella wurde an der Straßenkreuzung Sachsenheimer Straße - Schmiedestraße in diesem Zuge eine Fläche am Radweg gepflastert, die sich hervorragend für die Aufstellung einer Sitzgruppe eignet. An dieser Straßenkreuzung ist ein Knotenpunkt des Werratal-Radweges und des Radweges Berka - Vacha.

Nach Bewilligung der Projektmittel wurde die Sitzgruppe und der Fahrradständer im Sommer 2024 beschafft und durch den Bauhof der Stadt Vacha aufgebaut.

